
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

  

 
―こんにちは～。おひさしぶりです。元気にしてましたか？ 
 
全員：もちろん元気で～す！ 
 
―しばらく音沙汰がありませんでしたが、どうされていたんですか？ 
 
ＭＩＺＵＨＯ：新しいＦｏｕｎｔａｉｎに生まれ変わるための準備期間だったんです。

Ｆｏｕｎｔａｉｎも１周年を迎えたし、新しいことに挑戦していこう！ということで… 
 
ＫＯＪＩ：ＷＥＦＯＵＮＴＡＩＮも１年経ちましたしね。会報やファンクラブの活動も

充実させていこうと思っています。 
 
ＭＡＳＡＫＩ：そういえばかわったといえば島村楽器の店長がどっかいっちゃい

ました（笑）なんか悪いことやらかしたかな。 
 
ＳＨＩＯＲＩ：そして代わりにカッコイイＮＥＷ店長が…！ 
 
ＫＯＪＩ：ちょっといいすぎじゃない（笑） 
 
ＭＩＺＵＨＯ：そして、Ｆｏｕｎｔａｉｎ内で大きく変わったのは… 
 
全員：ボーカルで～す！ 
 
ＫＡＹＯ：はじめましてＫＡＹＯです。Ｆｏｕｎｔａｉｎのボーカルをすることになりま

したぁ。よろしくね。 
 
―はい、よろしくお願いします。それでは、ＫＡＹＯさんにはあとでゆっくり自

己紹介してもらうことにして…（メンバーのページ）。 
最近はどんな活動をしているのですか？新しいことを始めたのですか？ 
 
ＭＡＳＡＫＩ：まず、アレンジを始めました。今まではバンドスコアがあってその

とおりに演奏していたんだけど、楽譜がない曲をそれぞれ耳コピしたり自分

達で考えて作ったりしてます。 
 
ＫＯＪＩ：そしてついにオリジナル曲も始めました！！ 
 
ＳＨＩＯＲＩ：まだ始めたところで、どんな感じの曲になるか、誰にもわからない

んだけどね（笑） 
 
―Ｆｏｕｎｔａｉｎはとどまることなくどんどん前に進んでいきますね。また次のラ

イブ楽しみにしていますので、がんばって下さいね。 
さて、最近涼しくなってきましたが…秋といえばどんなことを思いつきます

か？ 
 
ＳＨＩＯＲＩ：秋といえばくりよね～。びっくり、な～んて。 
 
全員:（シラ～） 
 
ＫＯＪＩ：実家の周りの山で栗を拾って親からちょっとした小遣いをもらったりし

た。 
 
ＭＡＳＡＫＩ：俺もうちのおばあちゃんちが田舎にあるんだけど、稲刈りが終わ

ってから、柿とか栗とかよく取りに行った覚えがある。おばあちゃんが作って

くれる栗ご飯がおいしくてすきなんだよね。 
 
ＫＯＪＩ：あと畑でとれたサツマイモを焼き芋にしたりもした。 
 
ＭＡＳＡＫＩ：そうそう、焚き火をして、焼き芋作って食べたこともあるなあ。な

んかすっげぇ懐かしい。 
  
ＳＨＩＯＲＩ：なんか子供の頃の思い出話になっちゃってる（笑） 
 
ＫＡＹＯ：秋といえば…ん～むずかしいっす。失恋の秋？けっこうＫＡＹＯは恋

多き女というかすぐ♥になるんで・・・そしてフラれる（笑）そう言えば３年間、

ずぅーっと好きだった人に告白した日に、たまたま彼女と歩いているのを見

たなぁ･･それも秋だったヮ。 
 
ＳＨＩＯＲＩ：秋になるとしんみりするよね。考えごとが多くなる。人生について

考えるのよ～。来年は何してるんだろうとか。 
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ＭＩＺＵ
急に寒くなりましたね。みなさんはどんな秋を過ごしていますか？

食欲の秋？読書の秋・・・？今回はＦａｕｎｔａｉｎのメンバーのみなさ

んに秋について連想することをお話してもらいました。
                         

ＨＯ：そうなんだよね～。最近、友達と「人は何のために生きてい

ろう」っていう話をしていて、結局「生きているうちはわからない。

わかると死ぬんだ」っていう結論になった（笑） 

ＲＩ：でも、なんか悩んでる自分も絵になるのが秋のすてきだろう

ＨＯ：ところで君達（ＫＯＪＩ、ＭＡＳＡＫＩをさして）には悩みってもの

の？ 

：そりゃあるよ～ね～（ＭＡＳＡＫＩに同意を求める）。どうやって暇

をつぶすかとか…。 

ＨＯ：暇人はいいなあ。私は秋といえば犀川のほとりでぼーっとす

好き。春もだけど、気温とかもちょうどよくて気持ちいいんだよね。

いたり、勉強したりもしてる。そういえば前、寝転んで英語の論文

でいたら、パナマの留学生に話しかけられた。英語話せないんだ

「英語話せますか」って聞かれて「はい」って答えちゃったから

いえば、学祭とか運動会とかあると思うんですが、その辺の思い

りますか？ 

：イベントはめんどいーと言いながらもかなりもえちゃうんだぁ。 

ＡＫＩ：スポーツ好きだったけど、得意じゃなかったし…。疾走ってや

に苦手だったけど、なぜか障害物競走だと結構いい順位だった

。１位になったこともあるし。 

：俺も特に足が速いということもなかったから、そんなに活躍した

ない。高校のとき３年連続でムカデ競争で１位になったのが１番

出かな。 

ＡＫＩ：そういえば高校のとき、青年体操っていうのがあった。男子

上半身裸になって体操するの。やってる本人達はめっちゃきつ

けど、見学している人にとってはそろって見えると、わーって感じ

んだよ。 

ＲＩ：私は小学校のときは足が速かったんだ。だからいつもリレー

だったんだよ。しかしー５年のとき本番でバンド落としちゃっても

ーになっちゃって、リレー恐怖症になっちまったよ。 

ＨＯ：私も高校のときは毎年リレーの選手だったよ。運動会近くに

朝練があってたいへんだった。でも、憧れの先輩と一緒になれて

かったなあ（笑） 

：運動会とか学祭終わるとカップルがいっぱいできるよね～。 

ＨＯ：私は実らなかったけどね（笑） 

：応援合戦の練習とか、大きなパネルの作製とか、なんであんな

懸命になれたのか、今考えるとちょっと不思議。 

ＨＯ：うちの学校もすごかった。創作ダンスみたいのもあったり、

ったり、ほんと毎日夜遅くまで打ち込んでた。先生たちは成績が

とかで反対してたけど。 

ＡＫ：高校のとき、運動会終わってから、理数科の３年だけ学校の

なる噴水に飛び込むっていう行事があった。なんていう名前だっ

れたけど。 

あ？なにそれ（笑） 

についてはどうですか？ 

：高校のときとか夜遅くまで残って学祭の用意したなぁ。そのとき

たコーンバターのカップラーメンおいしかったなぁ。教室いっぱい

の森作ったんだけど、隣の病院の裏庭から木とかもらってきて、

１階からロープで３階まで引っ張った。 

ＨＯ：なかなかすごいね。うちの高校の学祭は春にあったんだけ



ど・・・。ジュウレンジャーの役とかもやったなあ。あと、化学部に入っていた

んだけど、カルメ焼き作ったり、スライムを作ったり、１０円玉をメッキして１０

０円みたいにしたり。子供に人気だったなあ。 
 
ＭＡＳＡＫＩ：学祭当日の思い出というよりも、中学のときはクラスの組長をし

ていたこともあって準備のほうが印象に残ってるかな。あの時はたいへんっ

ていうよりも楽しかったなあ。好きなこともいっぱい話できたし…。 
 
ＳＨＩＯＲＩ：ＭＡＳＡＫＩまで恋？（笑）学祭といえば今年もたこ焼き屋さんするん

だ。。卓球部のたこ焼きはマジうまいよ！北大祭来たときはぜひ食べに来て

ぴょん。 
 
ＭＩＺＵＨＯ：高校の学祭がすごかっただけに大学の学祭はショボくて… 
 
ＫＯＪＩ：工大の学祭に来るといいよ。女の子は絶対声かけてもらえるよ。餓え

てる男どもがたくさんいるから（笑） 
 
ＳＨＩＯＲＩ：私行ったけどあんまり声かけられなかったよー（笑） 
 
ＭＩＺＵＨＯ：私も前いったことあるけど全然･･･ 
 
ＫＯＪＩ：ありゃ？うちのバンドメンバーはダメなのかな～？（笑） 
 
―それでは話題を変えて…ＷＥＦＯＵＮＴＡＩＮの読者のページでも「マイブー

ム」の募集をしていますが、みなさんのマイブームは何ですか？ 
 
ＫＡＹＯ：んー、イチゴミルクのカクテル。っていうかお酒かなり弱いんだけど、

最近よく行くお店があって、そこでいつも飲むのがイチゴミルク。お酒のむよ

りカラオケできるのが目的なんだかぁ。イチゴミルクはカヨバージョンで、カク

テルっていうよりただの牛乳なんだなぁ（笑） 
 
ＳＨＩＯＲＩ：どこ？今度つれてって～。 
ＳＨＩＯＲＩのマイブームはね、つぼ押し！足の裏とかのつぼは気持ちいいよ

～。あとは耳をつぶすとつぼが刺激されていたきもってかんじー。おためしを

ー。あとはナーンチャッテピアス。私はピアスはあいてないんだよね。こわく

てあけられないんだけど…でもあこがれるから、ピアスに見えるイヤリングを

いつもつけてる。もう１０種類くらいあるかな。みんなだまされるからおもしろ

いんだよね。 
 
ＫＯＪＩ：最近のＳＨＩＯＲＩは何をめざしているかわからん。コギャル？（笑） 
俺のマイブームはダイエットですね。太っているわけじゃないですよ（笑）昼

はたくさん食べて夜は控えめに、夕飯に肉はできるだけ食べないようにして

るので魚を食べることが多くなりました。あと体脂肪率計も買ってほぼ毎日

測ってパソコンに記録してます。数ヶ月後にグラフにしたらおもしろそうでし

ょ？最近は献血もマイブーム。 
 
ＭＡＳＡＫＩ：なにそれ？（笑） 
マイブームは…テニス！でもこれは趣味になるのかな？あっ、あった！イン

ターネットの懸賞応募。最近当たったものはテレビ局のプレゼントで、できち

ゃった結婚のフォトスタンドかな。やっぱタダでものがもらえるっていいね。 
 
ＭＩＺＵＨＯ：相変わらずＭＡＳＡＫＩはよく懸賞に当たるね。いいな～。マイブー

ムって特に思いつかないんだけど、じゃあテレビ番組ってことで…テレビほと

んど見ないんだけど、「セサミストリート」が好きです。お子ちゃま向け？難し

過ぎないので英語の勉強にいいです。っていうかエルモかわいい！！うちに

お腹を押さえると笑い出すエルモのぬいぐるみがあります。ちなみにエルモ

の誕生日は 2 月 3 日何年たっても 3 歳だよ。 
 
―ファンクラブのみなさんに一言どうぞ。 
 
ＫＯＪＩ：会報もライブも間があいてしまったけど、充電期間を経てパワーアッ

プしたＦｏｕｎｔａｉｎを早く皆に見てもらいたいです。 
 
ＫＡＹＯ：カヨにとっての初ライブ、早くしたいんで、その時はぜひ来て下さい

ナ。カヨもがんばるなり！ 
 
ＭＡＳＡＫＩ：練習がんばってるので、ライブに来てね！！ 
 
ＳＨＩＯＲＩ：ＮＥＷ Ｆｏｕｎｔａｉｎをこれからも応援してね。私達も期待に答えられ

るようにがんばります！ 
 
ＭＩＺＵＨＯ：Ｆｏｕｎｔａｉｎが解散したんじゃないかという噂がチラホラ流れてい

ますが…そんなことあるわけありませ～ん。Ｆｏｕｎｔａｉｎは不滅です！！まも

なくデビューする予定なので（未定）、ファンのみなさんもちゃんと私達につい

て来て下さいね～ 
 
―ありがとうございました。Ｎｅｗ Ｆｏｕｎｔａｉｎのライブ、楽しみにしています。 
 

 
 

問題 
Ｆｏｕｎｔａｉｎは１年間（去年の 11/1～今年の
10/31 まで）で何回練習後にマックに行ったで
しょう？ 
ヒント：この１年間で 56 日スタジオ練習をしまし
た。 
 
応募してくださった中から最も正解に近かった人に「Ｆ

ｏｕｎｔａｉｎステッカー」をプレゼントします。完全非売品

です。答えはアンケート用紙に書いていただいてもか

まいません。 

前回の問題の正解 
 
問題: Ｆｏｕｎｔａｉｎは１年間（去年の５/1～今年の４/３０ま

で）で何時間スタジオ練習したでしょう？ 
 
正解： ８１ 時間 
 
プレゼント当選者は 
石川県の ゴンさん（８３時間） 
おめでとうございます！！ 
惜しかった人 神奈川県 ＴＩＳ （８５時間） 
 
 

突撃！

。） 

島村楽器のスタッフ達  
  part.2 

ＮＥＷ店長＆前回の会報で紹介
できなかったスタッフを紹介しま
す。（まだ取材できないスタッフも今後

突撃したいと思っています

Ｆｏｕｎｔａｉｎを知ら
ッフなんていま
だってＦｏｕｎｔａ
いんだもの！！
あらあらお似合い
のカップルで…と
い う の は 冗 談 で
… 
 
 
 
右がＮＥＷ店長の
関根さん。金沢店
に来てすぐにＦｏｕ
ｎｔａｉｎを覚えても
らいました（覚えさ
せました）。これか
らよろしくどうぞ。

 

ないスタ
せん！！
ｉｎはすご
 

左は南さん 
実はフルートがめ
ちゃめちゃうまいん
です。 


